

102. Geburtstag in Auer gefeiert

DORFÄLTESTER: Livio Berlanda wohnt mit Gattin im Altenheim Prossliner

AUER. Livio Berlanda, der älteste Aurer Bürger, feierte im Alten- und Pflegeheim der Robert-Prossliner-Stiftung seinen 102. Geburtstag.

Seit über 3 Jahren verbringt Berlanda seinen Lebensabend gemeinsam mit seiner 96-jährigen Ehefrau Antonietta im Altenheim. 2 Mal ist Berlanda in den vergangenen 2 Jahren am Coronavirus erkrankt und hat die Infektion beide Male gut überstanden. Inzwischen ist er auch dreimal gegen das Virus geimpft und es geht ihm gut.

Livio Berlanda ist am 27. Mai 1920 in Persen (Pergine) im Sugganertal im Trentino geboren. 1932 zog die Familie nach Pigion, einem Pfattner Ortsteil zwischen Auer und Laimburg. Dort arbeitete sie als Teilpächter im landwirtschaftlichen Großbetrieb Viesi. Im März 1940 wurde Livio ins italienische Heer eingezogen und an die Kriegsfront nach Libyen versetzt. Er konnte am 17. November 1945 in die Heimat zurückkehren.



Im Bild der Dorfälteste von Auer, Livio Berlanda, mit seiner Ehefrau Antonietta.

Im Jahr 1952 heiratete er Antonietta Piccoli. Aus der Ehe entsprangen 2 Töchter und ein Sohn, der leider vor einigen Jahren allzu früh gestorben ist. 1960 konnte Berlanda in Auer ein kleines Eigenheim errichten. Bis zu seiner Pensionierung arbeitete er im landwirtschaftlichen Be-

trieb Rabbiosi in Auer. Das Ehepaar Berlanda hat 4 Enkelkinder und 5 Urenkel.

Die Verantwortlichen des Altenheims sind stolz auf ihr rüstiges Ehepaar und wünschen weiterhin viel Gesundheit und Freude am Leben, wie es in einer Zuschrift heißt.